

No Habrá Reformas en la Constitución Dice Pinochet

SANTIAGO, octubre 7 (UPI).— El presidente Augusto Pinochet anunció que seguirá en el poder hasta marzo de 1990 y que no reformará la Constitución, en sus primeras declaraciones tras su derrota en el plebiscito del miércoles.

Pinochet, hablando la noche del jueves al país a través de una cadena de radio y televisión, dijo que reconocía y aceptaba el "veredicto mayoritario" que frustró su intención de seguir en el gobierno hasta fines de siglo.

El gobernante, que vestía su uniforme del Ejército, que casi no ha-

bía utilizado este año en el marco de la campaña electoral, afirmó que en el plebiscito sólo estuvo en juego su candidatura y no la vigencia de la Constitución.

La oposición, que obtuvo el 54,68 por ciento de los sufragios, intenta negociar con las Fuerzas Armadas algunas reformas de la Constitución para adelantar las elecciones presidenciales fijadas para el 14 de diciembre de 1989, y reducir las facultades de los militares en el aparato

—Favor pase a la página 31.



AUMENTO DE EMPLEOS. Washington, octubre 7. El Presidente Ronald Reagan sonríe a periodistas, luego de responder a preguntas sobre el aumento de empleos en los Estados Unidos. (Reuter).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, octubre 7 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes con alza de 50 puntos a 130 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 5600 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró a la baja. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 127.50
El Salvador... 127.50
Mexicano F.O.B.
Laredo 122.50

Acusaciones Cura Italiano Niega Bismarck Carballo

MANAGUA, octubre 7 (AP).— El vocero de la Iglesia Católica, monseñor Bismarck Carballo, calificó de "especulaciones" las afirmaciones del sacerdote italiano Ubaldo Gervasoni, quien dijo a periodistas gubernamentales que recibió orden de abandonar el país por ser considerado por la jerarquía eclesiástica como una persona no grata.

"No lo conocemos y no tenemos ninguna in-

formación sobre él" dijo monseñor Carballo a AP, agregando

—Favor pase a la página 11.



PARA EL VERANO. Milán, Italia, octubre 7. Estos vestidos ajustados, con un cinturón de polka negro, fueron mostrados en Milán en la colección casual de Jenny, para el verano y la primavera de 1989. (Cable-foto AP).

Círculos Financieros Reconocen Economía Próspera de Pinochet

NUEVA YORK, octubre 7 (AP).— La derrota del presidente Augusto Pinochet en el plebiscito del jueves abre un período de incertidumbre económica en Chile y los empresarios norteamericanos aguardarán hasta que el panorama se aclare, comentan el viernes los medios de comunicación financieros norteamericanos.

En un comentario editorial, el Wall Street Journal observa que "los militares no devolverán una economía destrozada al pueblo, como ocurrió en Argentina y Brasil. La economía chilena es estable y próspera, y este es un hecho por el

cual se debe dar pleno crédito al general Pinochet y sus consejeros económicos...

"Chile, junto a países como España y Argentina constituye una prueba de que un régimen autoritario puede avanzar hacia la democracia de una manera pacífica. El mundo sigue esperando para que los gobernantes de un solo país comunista entregue una pequeña fracción de su poder..."

"En teoría, el general Pinochet podría postularse para la presidencial el año entrante y ser elegido. El

—Favor pase a la página 17.

10 Mil Presos Políticos Hay en Cuba Afirma Disidente

FRANCFORT, octubre 8 (DPA).— El disidente cubano Ricardo Bofill acusó el viernes en Francfort a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas de desatender su caso, y afirmó que en Cuba "hay no menos de 10 mil presos políticos, sin juicio ni defensa, mezclados con delincuentes co-

munes en remotas prisiones del interior del país".

Bofill llegó el jueves a Alemania Occidental en calidad de huésped de la Sociedad Internacional de Derechos Humanos para emprender acciones "en defensa de los derechos humanos" en su país.

El disidente dijo que

—Favor pase a la página 13.

E.U. Sigue con Expectación y Cautela Situación de Chile

WASHINGTON, octubre 7 (EFE).— Estados Unidos se mantuvo el viernes a la expectativa sobre la evolución de la situación en Chile y se mostró públicamente muy cauteloso, manteniendo, por el momento, su política hacia el general Augusto Pinochet.

Un funcionario estadounidense dijo el viernes a EFE que "estamos siguiendo muy de cerca la situación y, de momento, no hay signos de cambio en nuestra política" hacia Chile.

La portavoz del De-

partamento de Estado, Phyllis Oakley, rehusó hacer ningún tipo de comentario sobre el asunto. El Secretario de Estado Adjunto

—Favor pase a la página 43.

Suben Precios en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 7 (UPI).— Los precios de las acciones subieron hoy en medio de intensas transacciones de la Bolsa de Nueva York, luego que Wall Street recibió un

—Favor pase a la página 27.

45 Muertos por 'Olas Durmientes' en EE.UU.

BAHIA BODEGA, octubre 7 (UPI).— Se ha avisado a los visitantes de las playas oceánicas del condado californiano de Sonoma, al norte de San Francisco, acerca de las "olas durmientes" que han cobrado 45 vidas en las últimas siete temporadas otoñales.

Las olas del Pacífico, que pueden pasar de 6 metros de alto,

—Favor pase a la página 23.

Cumbre de Presidentes C.A. Debe Evaluar Fuerzas de Paz

GUATEMALA, octubre 7 (ACAN-EFE).— La participación de los "casco azules" de la ONU, como fuerza verificadora de la paz en Centroamérica, "debe ser decidida en la cumbre de presidentes de la zona, en noviembre próximo en El Salvador" afirmó el viernes a ACAN-EFE la portavoz del gobierno de Guatemala, Claudia

Arenas.

Arenas agregó que, el Presidente Vinicio Cerezo "no puede adelantar un comentario sobre esa iniciativa".

El canciller de Honduras, Carlos López Contreras, propuso al Secretario General de la Organización de Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, la

—Favor pase a la página 11.



PROTESTAS. Moscú, octubre 7. Policía soviética detiene a opositores que se manifestaban con carteles en los cuales rezaba: "Perestroika para la Constitución", "El pueblo elige al presidente", en la Plaza Pushkin, de Moscú. (Cable-foto AP).